

## **VOUZZAVEDIBISAR**

### **L'électeur Gaullicoque**

*Edmond Bianco*

Loi de 2004

La Gaullicoquie est un pays qui ronronne. Il y court beaucoup d'idées de gauche, beaucoup plus, en tous cas que dans la plupart des pays industrialisés, mais c'est une politique de droite qui y règne traditionnellement. Allez comprendre des choses pareilles. L'électeur Gaullicoque fonctionne sur contraste, et cela donne des choses savoureuses. Lorsque Savate Premier s'est trouvé en concurrence avec l'Homme de l'extrême droite, ce sacré électeur en a fait un défenseur des idées de gauche. Très drôle ! Depuis, notre Savate National n'arrête plus d'arroser ce succès en ripailles continuelles. On le comprend, car il s'est retrouvé avec un score digne d'un Tsar de toutes les Russies. Tout ça pour dire que finalement, la Gaullicoquie est un pays extrêmement conservateur.